

EINBLICKE

Berliner Museen stellen sich vor

THE MUSEUM FÜR ISLAMISCHE KUNST AT THE PERGAMON MUSEUM: *From the Ivory Tower to the Centre of Our Society*

Prof. Dr. Stefan Weber
Direktor
Museum für Islamische Kunst – Staatliche Museen zu Berlin

Donnerstag, 21. Januar 2021
17:00 – 18:00 Uhr
ONLINE
Sprache: Englisch

Das Museum für Islamische Kunst in Berlin ist eine der bedeutendsten Sammlungen dieser Art weltweit und die einzige im deutschsprachigen Raum. Als ältestes islamisches Kunstmuseum im Westen ist es ein international renommiertes Forschungszentrum und Archiv des Kulturerbes des Nahen Ostens. Jedes Jahr erleben bis zu eine Million Besucher das reiche kulturelle Erbe der muslimischen Welt. Das Museum kümmert sich dabei nicht nur um die Vergangenheit, sondern auch um unsere gemeinsame Zukunft: Es wurde mehrfach für seine Programme zur kulturellen Bildung, Migration, Erhaltung des kulturellen Erbes und Ausbildungsoperationen mit der arabischen Welt ausgezeichnet.

Die Online-Veranstaltung ist kostenlos und findet mit der Software „Zoom“ statt. Die Teilnehmerzahl ist begrenzt. Wir bitten um Online-Registrierung bis zum **20. Januar 2021** unter <https://tinyurl.com/yydj2jd>. Nach Ihrer Anmeldung erhalten Sie die entsprechenden Zugangsdaten.

Hinweise zum Datenschutz:
Die DAFG – Deutsch-Arabische Freundschaftsgesellschaft e.V. nutzt für diese Online-Veranstaltung die Software Zoom (<https://zoom.us/>). Die dafür benötigte technische Infrastruktur von Zoom läuft über Server in den USA. Die DAFG e.V. selbst hinterlegt in der Software keine Daten von Teilnehmenden, diese müssen mit den von der DAFG e.V. bereitgestellten Zugangsdaten selbst der Online-Veranstaltung beitreten. Die Nutzung der Audio- und Webcam-Verbindung und Chatfunktion ist freiwillig und die Teilnehmer müssen dieser selbst zustimmen. Die DAFG e.V. behält sich das Recht vor, einen Mitschnitt der Online-Veranstaltung zu erstellen und ihren Mitgliedern zur Verfügung zu stellen.

EINBLICKE

Berliner Museen stellen sich vor

In der neuen Vortragsreihe stellen Berliner Museen Ihre Arbeit vor und geben exklusive Einblicke in erfolgreiche Museums- und Forschungsarbeit.

NÄCHSTE VERANSTALTUNGEN

Museum für Islamische Kunst

11. Februar 2021, 17:00 Uhr (online)

Rasha Kanjawari & Miriam Kurz,

„Beyond the Museum Walls:
The Syrian Heritage Initiative and
Outreach Education for a Shared
Future at the Museum of Islamic Art“

Ägyptisches Museum und Papyrussammlung

2021

Termine werden noch
bekanntgegeben.

INSIGHTS

Introducing Berlin Museums

THE MUSEUM FÜR ISLAMISCHE KUNST AT THE PERGAMON MUSEUM: *From the Ivory Tower to the Centre of Our Society*

Prof. Dr. Stefan Weber
Director
Museum für Islamische Kunst – Staatliche Museen zu Berlin

Thursday, 21 January 2021

5 – 6 pm

ONLINE

Language: English

The *Museum für Islamische Kunst* (Museum of Islamic Art) in Berlin is one of the major collections of its kind in the world and the only one in German-speaking countries. As the oldest Islamic Art Museum in the West it is an internationally renowned research centre and archive of the heritages of the Middle East. Each year up to a million visitors experience the rich cultural legacy of the Muslim World. The museum cares not only for the past, but also for our common future: It has won several awards for its programs on cultural education, migration, heritage preservation and training-cooperations with the Arab World.

The online event will be conducted as a video conference using the software "Zoom". The number of participants is limited. Please register until **20 January 2021** here: <https://tinyurl.com/yyydj2jd>. After registering you will receive the corresponding access data.

Information on data protection:
The German-Arab Friendship Association (DAFG) uses the software "Zoom" for this online event (<https://zoom.us>). The technical infrastructure required for this runs via Zoom's servers in the USA. DAFG itself does not store any data of participants in the software; they must join the online event themselves with the access data provided by DAFG. The use of the audio and webcam connection and chat function is voluntary and the participants must agree themselves if they are given the floor by the moderator. The DAFG reserves the right to save a recording of the online event for internal purposes.

INSIGHTS

Introducing Berlin Museums

A new DAFG series of talks presenting Berlin museums and offering new insights into their successful work and research.

NEXT EVENTS

Museum für Islamische Kunst
(Museum of Islamic Art)

11 February 2021, 5 pm (online)

Rasha Kanjawari & Miriam Kurz,

„Beyond the Museum Walls:
The Syrian Heritage Initiative and
Outreach Education for a Shared
Future at the Museum of Islamic Art“

Ägyptisches Museum und
Papyrussammlung (Egyptian
Museum and Papyrus Collection)

2021

To be announced.